
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Soziales, Gesundheit und Sport 

 

 

5. November 2015 

1 von 1 
 

Turnhalle Marbachshöhe 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1785 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. In welchen Turnhallen sind die Vereine und die Schulen, die in der Turnhalle 

Marbachshöhe untergebracht waren, untergekommen? 

 

2. Welche Schulen sind mit wie vielen Stunden in welchem Schuljahr in 

welchen Hallen untergebracht? 

 

3. Welche Vereine oder Schulen konnten noch nicht in anderen Turnhallen 

untergebracht werden? 

 

Vorsitzende Kalveram erklärt die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Esther Kalveram Andrea Herschelmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




